

PAPARAZI

***Bhabinkamtibmas Ds. Sukamulya Polsek Caringin, Melakukan Kegiatan Sambang Warga di Kp. Sungapan, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi**

Sukabumi - CARINGIN2.PAPARAZI.ID

Oct 9, 2023 - 15:12



**Bhabinkamtibmas Ds. Sukamulya Polsek Caringin, Melakukan Kegiatan Sambang Warga di Kp. Sungapan, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi*

Caringin, SMI - Aipda Ferry Arizona SH, Bhabinkamtibmas (Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Desa Sukamulya, Polsek Caringin, Polres Sukabumi, dengan penuh semangat melaksanakan kegiatan sambang warga di Kp. Sungapan, RT. 01/01, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan sambang warga adalah salah satu bentuk komunikasi dan interaksi langsung antara Bhabinkamtibmas dengan warga masyarakat. Tujuannya adalah untuk membangun kepercayaan, mendengarkan aspirasi, serta menjalin kedekatan dengan warga guna memantau perkembangan kamtibmas di wilayah tugasnya.

Selama kegiatan sambang warga di Kp. Sungapan, Aipda Ferry Arizona SH berdialog dengan warga setempat. Ia mendengarkan permasalahan dan masukan yang disampaikan oleh warga, serta memberikan penjelasan mengenai berbagai program kepolisian yang sedang dilaksanakan di wilayah mereka.

Aipda Ferry Arizona SH juga mengingatkan warga tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Ia berpesan agar warga selalu waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas dan bersedia untuk bekerja sama dengan kepolisian dalam upaya menjaga keamanan bersama.

Kepala Desa Sukamulya menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan sambang warga. Ia mengapresiasi peran aktif kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka serta menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat.

Aipda Ferry Arizona SH mengatakan, "Kami sebagai Bhabinkamtibmas siap mendukung dan melindungi masyarakat. Mari kita jaga kamtibmas bersama-sama, dan jangan ragu untuk berkomunikasi dengan kami jika ada hal yang perlu dilaporkan atau dibahas."

Kegiatan sambang warga seperti ini merupakan salah satu upaya kepolisian dalam membangun kedekatan dengan masyarakat dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat terus ditingkatkan guna mendukung terwujudnya keamanan dan ketertiban yang berkelanjutan.